
第２回 東会館施設整備検討委員会を開催いたしました。 

 

平成３１年２月５日（火曜）、第２回東会館施設整備検討委員会を東会館で開

催しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             第２回検討委員会の様子 

 

 

 第２回の会議内容は次のとおりです。 

 （１）東会館の整備方針（案）について 

 

 今回の検討委員会では、東会館を整備していくための基本的な方針について、

施設の概要・諸室の計画（案）や会館の利用状況、今後のスケジュール（案）、

１１月３０日から１２月２７日にかけて行った東会館利用者アンケートの集計

結果等について、資料に基づき事務局から説明し、ご検討いただきました。 

 利用者アンケートは、東会館を利用される皆様のほか、地域の皆様や検討委員

など１００名の皆様から計２６４件のご意見ご要望をいただきました。 

 会議において、アンケートで寄せられたご意見等に対する事務局の基本的な

考え方をお伝えし、検討委員からいただいたご意見等を踏まえて、今後の検討委

員会や地元・利用者説明会では最終的な市の考え方をまとめ、お示ししていきま

す。 

 

 

 

 

 



【検討委員会での主な意見等（概要）】 

 

地元・利用者説明会 

委員： 今後、地元や利用者から意見や要望を聞く機会はあるか。 

市 ： 次回の検討委員会で市の考え方を文書にてお示しし、それをもって地

元・利用者説明会を開催し、ご意見ご要望をお聞きします。 

 

スケジュール 

委員： 基本設計から実施設計への移行は、地元・利用者等の意見要望を設計に

反映させるため、間隔をあけた方が望ましい。 

市 ： 調整させていただきます。 

 

アンケート結果 

委員： 今回のアンケートから「これは良い考えだ」と思うものはあったか。 

市 ： 談話スペースをつくってもらいたいという意見が多かったので、東地区

の皆様には必要だと感じました。 

 

延べ床面積 

委員： 市全体の取組みとして、施設の延べ床面積を２０％削減していく方針の

中で、東会館は延べ床面積が 1,000㎡になる計画だが、このことに対する

市としての考えは。 

市 ： 個々の施設を捉えると、削減することによりやっていけない施設があり

ます。その場合は、機能が足りない分を充足していくために面積を増やさ

なければならないので、集会施設全体のくくりの中で、増えた面積分以上

を削減していくことになります。 

委員： 1,000㎡の中にＪＡ東店分は含まれるのか。 

市 ： ＪＡさんから入館する東店の規模は概ね 18 坪前後と伺っていますが、

1,000㎡とは別を考えています。 

 

駐車場 

委員： 敷地面積は同じで延べ床面積が増えれば駐車場が狭くなると思うが、駐

車場はどうするのか。 

市 ： 有効的な建物配置により、現在の駐車台数は確保したいと考えています。 


